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１ 金沢港について 

 (1) 無量寺ふ頭に大型のクルーズ船が寄港できるよう、港内の浚渫

をより広範囲で行ってほしいがどうか。 

 (2) クルーズターミナル周辺において、自動運転の無人カートを営

業運行できる可能性もあると考えるがどうか。 

 (3) 現在策定中の将来ビジョンには、金沢港周辺の土地の利活用策

などに関する地元の意見を反映してほしいと思うがどうか。 

 

２ コロナ後の観光振興策について 

 (1) 今年に入ってからの温泉旅館の入り込み状況の推移を聞く。 

 (2) 本年４月の時点で、全国的にインバウンドの観光客がコロナ前

の３分の２まで回復していると聞くが、本県の状況はどうか。 

 (3) 台湾からの誘客に重点を置いた積極的な取り組みが大切である

と思うが、今後の取組方針を聞く。 

(4) 本県を訪れる修学旅行について 

ア 今年度の状況を聞く。 

イ 修学旅行生は主にどのような場所を訪れているのか。 

ウ 県では文化観光を推進しているが、修学旅行生に対し、文化

施設の入場料の割引等で便宜を図っているのか。 

 (5) 文化観光推進のためにも、国民文化祭を待つことなく、明治・

大正レトロ文化の発信拠点となる石川四高記念文化交流館のミュ

ージアムショップや衣装体験室を早めに開設してはどうか。 

 

３ 高齢者福祉の現状と今後について 

 (1) 県長寿社会プラン２０２１に掲げる目標について 

ア 現状として、特別養護老人ホームの数は足りているのか、施

設整備の進捗状況と併せて聞く。 

イ ２０２５年に必要と見込む約２万３千人の介護職員の確保に

ついて、現状と目標達成に向けた取り組みを聞く。 

 (2) 介護現場におけるＩＣＴ・ＩｏＴ機器の導入支援について、昨

年度の実績を聞く。 
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(3) 今年度の当初予算に計上したｅスポーツの活用による認知症予

防を推進する取り組みの狙いと内容を聞く。 

 

４ 光熱費の高騰対策について 

(1) 一過性の支援だけでなく、省エネ設備の導入など中小企業のエ

ネルギーコスト削減に向けた経営支援・伴走支援が必要と考える

がどうか。 

(2) 県民生活に密着した銭湯や、地域住民の足である公共交通を活

用して存続させることが大切であるとの考えのもと、これらの事

業者を支援していくことが重要と考えるがどうか。 
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